



Ersatz-Klausurtermine des Wintersemester 2019/2020

Tag	Datum	Beginn	Dauer (min)	Lehrveranstaltung (en)	Prüfender	Raum
Montag	08.06.2020	12:00	120	Grundlagen der Geo-Informationssysteme	Paffenholz	Gr. Bergmännischer Hörsaal (B4-021)
		12:00	240	Entwicklung von Gefährdungsszenarien, Umweltmonitoring	Paffenholz	Markscheider-Hörsaal (B5-125)
Dienstag	09.06.2020	12:00	240	Mine Plans, Remote Sensing, Strata and Ground Movements, Tutorial for Remote Sensing	Paffenholz, Wings, Straßburger	Gr. Bergmännischer Hörsaal (B4-021)
		12:00	120	Remote Sensing, Tutorial for Remote Sensing	Paffenholz	Gr. Bergmännischer Hörsaal (B4-021)
Mittwoch	10.06.2020	12:00	120	Räumliche Modellierung und Analyse	Paffenholz	Gr. Bergmännischer Hörsaal (B4-021)
		12:00	120	Fernerkundung II	Paffenholz	Gr. Bergmännischer Hörsaal (B4-021)
		12:00	240	Fernerkundung II, Räumliche Modellierung und Analyse	Paffenholz	Gr. Bergmännischer Hörsaal (B4-021)
Freitag	12.06.2020	09:00	240	Ausgleichsrechnung: Parameterschätzung in linearen Modellen, Geostatistik II	Paffenholz, Müller	Gr. Bergmännischer Hörsaal (B4-021)

Bitte finden Sie sich **30min vor dem angegebenen Klausurbeginn** ausschließlich im **Forum des Gebäudes B4 im Bereich des Zugangs zum Markscheider-Hörsaal** ein. Der Zutritt zu beiden Prüfungsräumen ist **nur über diesen Bereich** und nicht über vorhanden Zweiteingänge (u.a. aus B5) möglich.

Bitte machen Sie sich auch mit den [Verhaltensregeln für Studierende für die Teilnahme an Präsenzprüfungen an der TU Clausthal während der Corona-Pandemie](#) vertraut.

--

Please arrive **30 minutes before the indicated start of the exam** exclusively in the **forum of building B4 in the area of the entrance to the Markscheider lecture hall**. Access to both examination rooms is **only possible via this area** and not via existing second entrances (e.g. from B5).

Please also familiarize yourself with the [rules of conduct for students for the participation in attendance examinations at TU Clausthal during the Corona Pandemic](#).